

1年生・2年生は校外学習へ 3年生は修学旅行へ

昨年度は中止となった校外学習、修学旅行ですが、新型コロナウイルス感染症の流行状況を見ながら、感染予防に十分に配慮し、今年度はなんとか実施することができました。残念ながら遠方に出かけることは叶わなかったですが、1・2年生は5月28日(金)、地域の神社を参拝したり、地場産業を見学や体験したりしました。3年生は5月27日(木)、28日(金)の2日間、紀南地方で和歌山の自然や歴史について学びました。

参加した生徒は、親睦を深めたり集団行動を通してルールを守る大切さを学ぶとともに、本県の魅力を再発見したようです。(3年生を対象に実施したアンケートでも県内への修学旅行は好評でした。もちろん、遠方に行きたかったという意見もありましたが・・・)

【1年生】

- ・紀州漆器伝統会館
- ・海南nobinos



【2年生】

- ・藤白神社
- ・中野BC株式会社
- ・海南nobinos



【3年生】

- ・熊野那智大社、那智の滝
- ・平安衣装体験／くじらの博物館
- ・橋杭岩
- ・アドベンチャーワールド 等



学校家庭クラブ総会・生徒総会

6月3日(木)、生徒総会、学校家庭クラブ総会が開催されました。今年度の生徒会活動方針は、

『 海南下津高校生のマナーを高める 』

『 みんなが明るく、楽しく過ごせる学校作り 』

に決まりました。挨拶運動をはじめ、様々な啓発活動に取り組んだり、文化祭や体育祭で盛り上がるアイデアを提案したり、学校生活を充実させるよう頑張ります！



花いっぱい運動

6月18日(水)、生徒会執行部と保健・美化委員会を中心とした生徒たちが、花いっぱい運動に取り組み、ペチュニアやマリーゴールド等を植えました。地元の女性会「たんぼぼ」の方々とも協同し、日頃お世話になっている加茂郷駅にもペチュニアを植えるなど、楽しく運動に取り組むことができました。



普通救命講習

6月11日(金)、海南市消防本部下津消防署の協力を得て、1年生を対象とする普通救命講習を実施しました。緊急時の心肺

蘇生法やAEDの使い方について学びました。

